

**AVIGNON SUD**  
84 000 AVIGNON  
84 140 MONTFAVET



**ADONIS HÔTEL ★★★**  
**AVIGNON SUD**

2, rue Marie de Médicis  
84000 Avignon  
GPS : Lat. 43.933.289  
Long. 4.831.783  
tél. : + 33(0)4 90 89 10 27  
infos@adonis-hotel-avignon.com  
www.adonis-hotel-avignon.com

3 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
105 de 95 € à 155 €  
10 €

Situé à 3 km du centre historique et du célèbre Pont Saint-Bénézet, du Palais des papes, du Centre des Congrès et du parc des expositions.

3km away from the city centre, Avignon's bridge, the Popes' palace, the convention centre and the exhibition centre.



**BEST WESTERN LE LAVARIN ★★★**

1715, chemin du Lavarin  
84000 Avignon  
tél. + 33 (0)4 90 89 50 60  
inforesabwlavarin@orange.fr  
www.hotel-du-lavarin.fr

1,5 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
29 de 75 € à 195 €  
15 €

Les chambres réservent un espace de calme et de fraîcheur. Tout confort : mini-réfrigérateur, coffre-fort, plateau de courtoisie, wifi gratuit.

Piscine avec baignoires, entourée d'oliviers et de platanes centenaires. Petit déjeuner en terrasse, cuisine aux senteurs de Provence dans le restaurant climatisé ou dans les jardins.

Rooms are fresh and comfortable: mini fridge, safe, free wifi... Swimming-pool with deck chairs, olive trees and old plane trees. Breakfast served on the terrace. Provençal cuisine.



**BEST WESTERN PARADOU ★★★**

137, allée de la Chartreuse  
84140 Montfavet - Avignon Sud  
tél. + 33 (0)4 90 84 18 30  
contact@hotel-paradou.fr  
www.hotel-paradou.com

6 km d'Avignon centre  
Fermé 24 et 25/12/2013.  
60 de 79 € à 150 €  
13 €

A 10mn en voiture du centre ville d'Avignon et à 5mn du parc des expositions, dans un grand parc arboré, au calme, piscine, tennis, pétanque, golf à proximité.

10mn away from town centre and 5mn from the exhibition centre, in a large park with trees, swimming-pool, tennis, pétanque, close to a golf course.

IH 3 chambres PMR



**HÔTEL CAMPANILE ★★★**

Zone de la Cristole  
60, rue du Bon Vent  
84140 Montfavet  
tél. + 33 (0)4 90 89 99 77  
avignon.montfavet@campanile.fr  
www.campanile.fr

4 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
41 de 49 € à 120 €  
9,50 €

Situé entre la sortie d'autoroute A7 et le centre ville d'Avignon, dans un cadre verdoyant et calme. Parking clos. Accès direct aéroport et vers le centre ville, à 4mn du parc des expositions.

Between the A7 motorway exit and the town centre, in a green and quiet environment. Direct access to the airport and town centre. 4mn away from the exhibition centre.

IH 2 chambres PMR



**HÔTEL CALENDAL ★★★**

87, rue du Bon Vent  
84140 Montfavet Avignon sud  
GPS : N 43.926 - E 4.851  
tél. + 33 (0)4 90 88 15 00  
contact@hotel-avignon-caledal.com  
www.hotel-avignon-caledal.com

3,5 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
40 de 60 € à 125 €  
9,50 €

Situé dans un environnement calme entouré de verdure, grande terrasse, un jardin et une piscine chauffée.

Quiet area, with a terrace, a big garden and a heated pool.



**IBIS AVIGNON SUD ★★★**

71, chemin de la Cristole  
84000 Avignon  
GPS : rue du bon vent  
tél. +33 (0)4 90 87 11 00  
H0686@accor.com  
www.ibishotel.com

3km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
95 de 45 € à 95 €  
9 €

Situé à l'entrée d'Avignon et d'accès facile, l'hôtel dispose d'une piscine privée et d'un solarium, d'un parking gratuit et de chambres dernière génération modernes, spacieuses et confortables avec TV écran plat haute définition, téléphone en ligne direct, wifi gratuit. Un grand parc paysagé et un parking sécurisé à l'intérieur de l'hôtel sont à la disposition des clients.

Located at the entrance of Avignon with easy access, the hotel has a private pool and sun terrace, free parking and modern spacious and comfortable rooms with flat screen TV, direct dial phone, free WiFi. Landscaped garden and secure car park.

IH 3 chambres accessibles conformes, mise à disposition d'un fauteuil roulant, téléphone à grosses touches.



VOIR AUSSI NOTRE RUBRIQUE  
RÉSIDENCES HÔTELIÈRES  
PAGES 24-25  
PLEASE ALSO REFER TO OUR  
PAGE "SERVICED APARTMENTS"  
(PAGES 24-25)





**IBIS STYLES  
AVIGNON SUD ★★★**

2968, avenue de l'Armandier  
route de Marseille  
84000 Avignon  
GPS : N43°55'3381" E4°50'4008"  
tél. + 33 (0)4 90 87 62 36  
h0399@accor.com  
http://ibisstyleshotel.ibis.com

5 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
79 de 99 € à 181 €

**€V**  
N° PLAN 39

**inclus**  
Hôtel entièrement rénové et modernisé à 5 km du centre ville, proche des grands axes de communication. Terrasse, jardin, piscine extérieure, parking privé et gratuit. Idéal pour un séjour en famille ou de travail.

Renovated hotel, 5km away from town centre, next to the main crossroads. Terrace, garden, swimming-pool, free and secure private car park. Ideal for family or business trip.



**KYRIAD CAP SUD NC LH**

35, allées des Fenaisons  
84140 Montfavet Avignon sud  
tél. + 33 (0)4 90 13 85 00  
avignoncapsud@kyriad.fr  
www.kyriad.com

4 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
30 de 59 € à 115 €

**€V**  
N° PLAN 41

9,50 €  
Hôtel rénové situé dans un cadre de verdure, facile d'accès et proche centre commercial. À 3km de l'aéroport et 4km de la gare TGV.

Pleasant hotel in a green environment. Easy access and close to a commercial centre. 3km from the airport and 4km from TGV train station.



**KYRIAD AVIGNON  
GARE TGV ★★★ LH**

2, rue Mère Térèse  
84000 Avignon  
tél. + 33 (0)4 32 768 800  
avignon.courtine@kyriad.fr  
www.kyriad.com

3 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
95 de 79 € à 175 €

**€V**  
N° PLAN 40

12 €  
A 5 min. à pied de la gare TGV et 3 km du centre ville. Chambres de 22 m² avec literie neuve, écrans plats et plateau de courtoisie.

5mn by foot to the TGV train station and 3km to town centre. Large rooms with new beds, flat screens and snacks.

**IH** Rampe d'accès, 3 chambres PMR, hôtel et restaurant entièrement accessibles. Alarme audio et visuelle.



**HÔTEL CRISTOL ★★**

RN 7, 204, chemin de la Cristole  
(rue du bon vent)  
84140 Avignon sud  
GPS : rue du bon vent  
tél. + 33 (0)4 90 89 99 96  
hotelcristol@escalotel.com

3 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
43 de 39 € à 74 €

**€V**  
N° PLAN 42

6,95 €  
Hôtel idéalement situé à l'entrée d'Avignon, d'accès facile et proche des grands axes de communication. Dans un parc de verdure, calme et tranquillité, espace de relaxation avec solarium. Chambres grand confort. Recommandé par le Petit Futé 2012 et 2013.

Hotel is ideally located at the entrance of Avignon, close to the main communication access. Peace and tranquility in a park. Relaxation area with solarium. Comfortable rooms.

**IH** chambres aménagées pour PMR.







N° PLAN 43

### HÔTEL MISTRAL ★★

1, bd de Metz  
84000 Avignon  
tél. + 33 (0)4 90 88 57 65  
hotel.mistral@orange.fr  
www.hotel-mistral-avignon.com

2km des remparts  
Ouvert toute l'année.  
16 de 55 € à 85 €

7 €

Hôtel familial rénové avec restaurant, galerie marchande et cinémas à proximité.

Renovated family hotel with restaurant, commercial centre and cinemas nearby.



N° PLAN 44

### HÔTEL SAINT-GEORGE ★★

12, traverse de l'Etoile  
84000 Avignon  
tél. + 33 (0)4 90 88 54 34  
hotel-st-george@orange.fr  
www.hotel-saint-george.com

800m des remparts  
Ouvert toute l'année.  
19 de 55 € à 95 €

7,50 €

A 800m des remparts et de la rue des teinturiers, à 10mn en voiture du Parc des Expositions, de l'aéroport et de la gare TGV. Close to the city walls, to the lively Teinturiers street, 10mn away by car to the exhibition centre, the airport and the TGV train station.



N° PLAN 45

### VERT HÔTEL ★★

130, avenue Pierre de Coubertin  
84000 Avignon  
tél. + 33 (0)4 90 88 45 00  
vert.hotel@wanadoo.fr  
www.vert-hotel.com

3 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
44 de 52 € à 74 €

8,80 €

Belle intimité d'une maison provençale à 10mn en voiture d'Avignon et du Palais des papes. Patios fleuris, chambres de plain pied proche centre commercial et loisirs.

The privacy of a provençal hotel 10mn away by car from Avignon and the Popes' palace. Patio, rooms on the ground floor, next to a commercial centre and entertainments.



N° PLAN 46

### HÔTEL PREMIÈRE CLASSE ★LH

ZAC de la Castelette  
40, rue Jacques Demy  
84140 Montfavet  
tél. + 33 (0)4 90 87 59 01

avignon.parcexpo@premiereclasse.fr  
www.premiereclasse.com

4,5 km d'Avignon centre  
Ouvert toute l'année.  
79 de 37 € à 70 €

4,90 €

Hôtel situé aux portes de l'Agroparc et de la zone commerciale Auchan Mistral 7, près de l'aéroport et à 2km du parc des expositions, avec un jardin, au calme. Autoroute A7 à 3km. Hotel close to the Agroparc area, the commercial centre Auchan Mistral 7, the airport and exhibition centre, in a quiet and green environment. A7 motorway at 3km.

IH Chambres aménagées, label en cours.



## Les places d'Avignon

Lors de votre séjour profitez de votre soirée pour découvrir les vieilles places du centre ville.

Outre **la place de l'horloge**, l'épicentre de la ville, découvrez au gré des rues les petites places, souvent organisées autour de jolies églises, témoins des différentes paroisses d'Avignon existant au temps des papes : **la place St Pierre** et sa jolie église au portail gothique flamboyant provençal, **la place des Carmes** : l'ancien quartier italien d'Avignon avec ses restaurants, le théâtre des carmes et sa nouvelle halle ; la place des **Corps saints** avec l'église des célestins et les terrasses ombragées des restaurants toutes groupées autour d'une jolie fontaine aux 4 cygnes, ou encore la pimpante **place Crillon** aux soirées animées...

## Squares in Avignon

Explore the shady squares in historic Avignon during your stay in our beautiful city.

There is of course **Place de l'Horloge**, the hyper-centre of Avignon. Then, as you stroll the narrow winding streets discover other squares, often organised around beautiful churches from the parishes that existed during Papal times. See **Place St Pierre** and the lovely church with its Provençal flamboyant Gothic entrance doors. See **Place des Carmes**, the old Italian neighbourhood of Avignon with lots restaurants, the Théâtre des Carmes and the wrought iron "Halle" on the square. Also well worth a visit is **Place des Corps Saints** with Celestins church, a lovely fountain with 4 swans, and shady sidewalk cafés and restaurants all around. Don't miss elegant **Place Crillon** where lively evenings get started at the chic cafés.